

信 愛 望

山形学院だより

第3号(44号)

2019. 7. 10

文責・佐藤圭



山形学院高等学校

「進路を考える一日」～今年度は全学年で～

3年生 進路研修会

目的

- ①視野を広め、自分の進路希望を確かなものにする。
- ②進路目標を達成するための資質を身につけ、力量を高める。
- ③社会人としての常識を知り、人間力を高める。



6月13日(木)～14日(金)、本校及び山形国際ホテルを会場に第3学年進路研修会が行われました。県高校総体も終わり、いよいよ進路決定に全力を傾ける時期となりました。大学・短大、専門学校、就職の3分野に分かれ、1日目は進路全体講話として吉井雅之氏の講話をお聞きし、分野別模擬授業、求人票の見方・企業見学前の心構え、大学・専門学校会場ガイダンス、志望動機・自己PR作成、各試験対策講座など、2日目は企業の方の協力を得て模擬面接、小論文講座、全体発表会などに取り組みました。特に大学・専門学校のブースを設けての説明会や企業の人事担当者による面接指導を行っているのは本校の進路研修会の特色でもあります。研修会を通して進路意識も高まってきたようです。ご家庭でもよく話し合っ、より良い進路決定につながるようお願い致します。

1・2年生 進路学習会①

目的

- ①1・2年生時のキャリア教育内容・日程等の確認をする。
- ②進路別に分かれ、目的意識をさらに高くし、進路決定に向けての準備を行う。



6月13日(木)、1・2年生の進路学習会①を実施しました。例年3年生がこの時期、進路研修会を2日間で行っています。今年は全校挙げて「進路を考える一日」として取り組みました。進学講話として、関東学院大学(神奈川県横浜市)の先生をお招きし、実際に講義形式の授業を行ってもらい大学生活を感じてもらいました。その他、体育館でパッションテスト(1年生)、企業紹介ガイダンスや書類の書き方などを実施し、次年度の向けての準備に入りました。

《東北大会の結果》 陸上部・女子卓球部・女子バドミントン部

女子卓球部（団体・シングルス）インターハイでの活躍を応援しています！

陸上部は、6月13日(木)～16日(日)に「秋田県中央公園陸上競技場」で行われた第73回東北高等学校陸上競技大会に出場し、男子走高跳(樋口)、男子400mH(加藤)も県大会の記録であれば予選突破の可能性もありましたが、記録が伸びず決勝に進出できませんでした。

女子バドミントン部は6月20日(木)～23日(日)に「山形県総合運動公園アリーナ」で行われた第48回東北高校バドミントン選手権大会に個人ダブルス(井澤・松田あ)で出場し、1回戦で金足農業(秋田)に0-2で負けました。「東北を征するものは、全国を征する」と言われるくらいレベルの高い東北のバドミントン競技を肌で感じ学ぶべきことが多かったようです。

女子卓球部は、6月27日(木)～30日(日)に「奥州市総合体育館(岩手県)」で行われた第73回東北高等学校卓球選手権大会へ出場し、学校対抗1回戦本校3-2宮古商業(岩手)で勝ち、次の準々決勝本校1-3秋田商業に惜敗しましたが、ベスト8に入りました。ダブルスは1回戦敗退、シングルス(浦田)は4回戦敗退でベスト16となりました。南部九州インターハイまで課題を修正したいと練習に励んでいます。尚、インターハイは8月13日(火)～鹿児島県で開催されます。応援しています！

3年食物調理科 「食育」 ～郷土理解と交流～



食物調理科3年の「食育」の授業の中で、3年8組が「天童市上貫津・じゃがらもがら」付近の畑で紅花の栽培から摘み取り等の作業し、郷土理解と交流を図っています。7月6日(土)は天童紅花まつりに参加して、来場者には紅花クッキーをプレゼント、また、さくらんぼジャム・きらず揚げ・水まんじゅう・フィナンシエ、若菜茶と豆菓子の販売で祭りを盛り上げました。昨年より販売する品数が増えましたが、天候にも恵まれ来場者も増え、生徒の明るい笑顔が力となり商品は完売しました。ありがとうございました。

2学年で大学訪問を実施！ 東北学院大学・宮城学院女子大学・東北文化学園大学

6月26日(水)に仙台地区大学訪問(2年生)を実施しました。午前中は宮城学院女子大学、東北文化学園大学に分かれて、午後は東北学院大学に訪問しました。目的は「体験的な学習を通して進路意識の高揚を図るとともに、大学を知ることによって進路目標を設定する。」大学進学希望者41名が参加しました。学校説明や見学、そして学食を利用するなどキャンパスライフを満喫してきたようです。一足早い大学生活を体験し、これからの進路選択につなげてもらえればと思います。

山形大学進学セミナー 1年特別進学コース/看護・医療技術コース

5月29日(水)の午後に山形大学の先生を招いて、「地元国立大学の魅力と入試方法」と題して1年生の特別進学コースと看護・医療技術コースを対象にした講話を実施しました。大学に進学するための準備や心がけ、そして入試制度についてお話いただきました。日頃の生活と進路の結びつきや授業、家庭学習、講習などの大切さを再認識すると共に、早期から家庭における進路についての話し合いの大切さと目標に向かって生徒・保護者の共通理解のもと初志貫徹で取り組む大切さを話してくれました。

〈学院のひとコマ〉

ハンドベル部 第7回 セタコンサート☆

セタコンサート〔7月6日(土)14:00開演〕が本校チャペルで行われました。新体制(顧問)となり昨年より2時間早い開演、曲目も新たになりました。昨年並みの200名を超える来場者があり、2部構成でアンコールも含め13曲を演奏し聴衆を魅了しました。セタに合わせ浴衣姿で演奏し音色と共に楽しませてくれました。

